

JAM-Mail 2021#3

Liebe Eltern, JAMer:innen, Mentor:innen und Interessierte an der Jugendarbeit der Christus-Gemeinde Bramfeld. Moin!

Mit dem Ende der Sommerferien, sind wir in ein neues JAM-Jahr gestartet. Hinter uns liegt eine überaus gesegnete Community Week und vor uns liegt ein Jahr mit vielen Freizeiten.

Dazu zählt die **Gemeindefreizeit vom 8. Oktober bis zum 15. Oktober**, zu der wir bei JAM seit ein paar Wochen kräftig einladen. Die Gemeindefreizeit im letzten Jahr war für viele von uns eine geniale Woche der Gemeinschaft. In diesem Jahr wollen wir anknüpfen an die Community Week, bei der wir bereits viel wunderbare Zeit in Gemeinschaft verbracht haben.

Ein paar Plätze sind in den JAM-Häusern noch verfügbar. Meldet eure Teens (oder deren Freunde) an, auf der [Gemeindefreizeit Website](#). Bitte teilt uns auch mit, wenn ihr eine Mitfahrgelegenheit benötigt oder anbieten könnt, damit wir die Plätze gut koordinieren können.

Für alle bereits Angemeldeten. In unserer Bestätigungs-E-Mail hat sich leider ein kleiner Fehler bei der IBAN eingeschlichen. Korrekt lautet sie DE23 4526 0475 0017 4131 00. Bitte überweist den Teilnehmer-Beitrag an dieses Konto der MV-Jugend Hamburg mit dem Verwendungszweck: „JAM Herbstfreizeit 2021 Teilnehmer:in“.

Save the Dates der weiteren Freizeiten im nächsten JAM-Jahr:

- **MOVE findet statt vom 25. Mai bis 29. Mai 2022.** MOVE ist die gemeinsame Jugendfreizeit des Mülheimer-Verbandes. Die Freizeit bringt alle paar Jahre ein Jugendliche aus ganz Deutschland zusammen.
- **Die Sommerfreizeit 2022 findet statt vom 8. Juli bis 17. Juli 2022.** Wir freuen uns auf geniale Tage in der Flambacher Mühle im Harz mit vielen Jugendlichen von JAM. Connect und Impact, die Jugendgruppen aus den anderen Mülheimer-Verband Gemeinden in Hamburg, werden mit uns diese Freizeit durchführen.

Das ist viel Zeit und uns ist bewusst, dass die Freizeiten auch finanziell für manche Familien herausfordernd werden können. Wir bemühen uns natürlich, die Freizeiten so kosten-günstig wie sinnvoll zu gestalten. Außerdem wollen wir durch Fundraising-Aktionen, den endgültigen Preis weiter drücken. Geld soll keinen Teen daran hindern, an einer JAM-Freizeit teilzunehmen. Sollte es für euch als Familie schwierig sein, die Beiträge für die Freizeiten aufzubringen, dann spricht uns bitte an. Wir finden gemeinsam einen Weg.

Unsere Corona-Maßnahmen, die wir immer an die aktuellen Gegebenheiten anpassen, erlauben uns derzeit, in den KG zusammen zu essen. Wenn du dir vorstellen könntest, JAM an einem Freitagabend mit Essen zu unterstützen, dann meld dich bei uns. Wir nehmen dich dann in den Verteiler zur nächsten Kochen-Doodle-Liste auf.

Ein Update aus unserer JAM Leitung: Nils und Micha haben in den letzten Wochen ihr Theologiestudium begonnen. Jan ist Anfang September nach Berlin umgezogen, um an der [Master's Commission Jüngerschaftsschule](#) teilzunehmen.

Vielen Dank für deine Gebete und deine Unterstützung dabei, JAMer:innen auf ihrem Weg zu begleiten und zu ermutigen. Wir wollen, dass bei JAM Jugendliche ein festes Fundament für ein verantwortungsbewusstes und leidenschaftliches Leben mit Gott erhalten. Dabei hilft uns jedes Gebet und es ist uns wichtig, dass wir mit dir gemeinsam am gleichen Seil ziehen.

Deine JAM Leitung – Lina, Micha, Nils und Philine – grüßt freundlich.